

Antisipasi Banjir dan Wabah Penyakit, Koramil 1418-02/Tapalang Bersihkan Saluran Air

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Dec 29, 2024 - 14:10



Mamuju,— Dalam upaya mengantisipasi potensi bencana banjir dan penyebaran wabah penyakit, Koramil 1418-02/Tapalang melaksanakan kegiatan pembersihan saluran air sepanjang 100 meter di Desa Pasabbu, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini berlangsung dengan melibatkan anggota Koramil bersama masyarakat setempat, menunjukkan sinergi antara TNI dan

warga dalam menjaga kebersihan lingkungan. Pada Minggu (29/12/2024).

Komandan Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen TNI dalam mendukung terciptanya lingkungan yang bersih dan sehat. "Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya banjir serta munculnya penyakit yang bisa disebabkan oleh genangan air atau saluran yang tersumbat," ujar Kolonel Andik.

Pembersihan saluran air ini dilakukan di titik-titik yang rawan terjadi penyumbatan akibat sampah dan sedimentasi. Warga desa turut berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini, bekerja sama dengan personel TNI untuk memastikan saluran air dapat berfungsi secara optimal.

Kegiatan ini juga sejalan dengan upaya Kodim 1418/Mamuju dalam memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Selain membersihkan saluran air, warga diberikan pemahaman tentang dampak buruk dari perilaku membuang sampah sembarangan.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin, baik oleh aparat maupun masyarakat. Kebersamaan ini menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sehat,". Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan wilayah Desa Pasabbu dan sekitarnya dapat terhindar dari potensi bencana banjir dan berbagai masalah kesehatan yang dapat mengganggu aktivitas masyarakat. Kodim 1418/Mamuju terus berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat dan memberikan kontribusi positif bagi kesejahteraan warga di wilayahnya.